

Le 08/11/2018

APPENWIHR

Sortie de l'association arboricole



DR

Les membres de l'association d'arboriculture Àppawihrer Spàtza ont participé à une sortie le 21 octobre, à l'exposition fruitière de Rixheim.

Les vingt-quatre participants se sont également rendus à la maison de la nature du Vieux Canal à Hirtzfelden, où ils ont été accueillis par le président François Sauvageot. Emmanuelle Metz, directrice et membre de leur association les a guidés pour la visite du nouveau sentier pédagogique et de l'observatoire. Julie Bachmann, animatrice à la Maison de la nature leur a fait une démonstration sur la nappe phréatique.